



ライブは多彩な楽曲を共有できる場 仲間の選曲に刺激を受け、 音楽の幅も広がる

常三島キャンパス
大学院創成科学研究科 理工学専攻 1年
佐々木 溪 (ささきけい)

My Life Situation
部活：軽音サークルF.V.T.
アルバイト：塾講師
趣味：スポーツ(テニスなど)、ゲーム



「軽音サークルF.V.T.」のF.V.T.は「Folk Song Village Tokushima」の頭文字をとったもの。活動は火曜と土曜。新歓、学祭、五月祭では教室にステージを設けてライブを行っています。見学歓迎！バンドメンバーは固定ではなく、曲に応じて編成。体育館2階にある音楽ホールでのライブ練習をメインに活動しています。

軽音サークルF.V.T. SNS

Twitter @FVTFVTFVT Instagram fvt_tokushima

研究室ではパソコンでシミュレーションをしている時間が長く、卒論時期はデータが揃わず、煮詰まったこともあったそう。そんなときは「同期のメンバーと食事に行ったりしてリフレッシュしています」という佐々木さん。もともと電子回路系に興味があり、その知識を深めたいと思い、大学院へ進みました。

大学院生になってからも研究とサークル活動の両方に力を入れている佐々木さん。サークルは「軽音サークルF.V.T.」に所属し、ベースを弾いています。ベースを弾いたのは大学生になってから。小学生時代は野球、中高はテニスと運動部でしたが、高校生の時にYouTubeで「ギター弾いてみた」などの「弾いてみた動画」を見て「大学生になったら趣味でいいので、ギターを弾けるようになりたい」と思うようになったといいます。

「軽音に入ったのは、入学当初に知り合った友人が「軽音サークルの新歓ライブを見に行こう」と誘ってくれたことがきっかけ。僕は米津玄師やRADWIMPSなど邦楽をやる人が多いですが、洋楽をやる人もいれば、メジャーデビューしていないバンドの曲をやる人もいます。それぞれ好みが分かれているので、他の人が演奏しているのを聴いて『カッコいいな』と初めて知る曲も多く、サークルに入ったことで音楽の幅が広がりました」と話します。

一方、研究は電子電気システムコース知能電子回路講座で四柳浩之先生のもと、偽造ICの検出をテーマに取り組んでいます。四柳先生の研究室では回路の故障や断線を簡単に見つけることができ、「検査の容易化」に取り組んでいて、佐々木さんは学部生の頃から偽造ICの検出に携わり、将来は電子回路系の部品製作に関わる仕事に就きたいと考えています。今年度は研究を継続しながら、企業へのインターンシップにも参加する予定です。

部活や研究に情熱を注ぎ、有意義な学生生活を送っている様子取材しました。



3月のマスカット杯で総合優勝したとき。部活は木曜(18:00~21:00)、日曜(9:00~12:00)の週2回。試合前は土曜(9:00~16:00)の1日練習も加わります。木曜は蔵本公園、日曜は学内のテニスコート(医コート)で練習しているので、入部希望者は見学してみてください。

マスカット杯で総合優勝 初心者歓迎！ 硬式テニス部、部員大募集！

蔵本キャンパス
歯学部 歯学科 4年
島田 裕加 (しまだひろか)

My Life Situation
部活：硬式テニス部
アルバイト：飲食店
趣味：動物と遊ぶこと



先輩、後輩の仲も良く、USJに行ったことも。「授業について教えてもらうことがあり、身近に頼れる先輩がいるのは、すごくいい環境。今はバイトに、部活にと忙しく、結構いっぱいなんですけど、学生の時しかできないことを今のうちにやっておくべきだな。一生のうちで一度しかない大学生活を楽しみたいです」と充実した毎日を過ごしていると話してくれました。



友達と淡路島に行った時のおしゃれなカフェ。「淡路島は観光スポットがたくさんあり、徳島から車ですぐに行けるのでおすすめです！」

硬式テニス部 SNS

Twitter @tud_tennis Instagram tud_2023

入学したタイミングはちょうどコロナ禍。授業はオンラインばかりで、硬式テニス部に入部するも最初の1、2年はほぼ活動もできなかったという島田さん。初めての一人暮らしの不安や寂しさから、時々兵庫の実家へ帰ることもあったのだとか。3年生になっても感染状況に応じて部活が休止になることもありましたが、今年3月、岡山で行われた「マスカット杯」では、男子優勝、女子準優勝に輝き、総合優勝を果たしました！「阪大、広大、岡大、徳大の4大学が参加した大会で、やっと公式に記録が残せて、この部活に入ってよかったと実感

しました」。現在、女子部員は6人ですが、この夏5年生4人が引退。島田さんはキャプテンになるのですが、全国の歯学部部の学生が参加する「全日本歯科学生総合体育大会(通称デントル)」も控えていて、部員募集は喫緊の課題です。デントルは毎年夏に行われている大会で、ここ数年は開催されておらず、昨年度は開催1週間前に中止に。「徳大の歯学部は1学年40人と少ないので、こうした全国大会への参加は他大学の学生と仲良くなれる機会」と期待する島田さん。定期的に広島大学や大阪歯科大学とは交流戦があり、他大学

との交流があるのもこの部活の魅力といえます。また学内の他学部との練習試合も行っています。「初心者も大歓迎なので、興味をもった人は気軽に見学に来てください！一緒にがんばりましょう」。実家で飼っているペットたち。「この子達に会えるのを楽しみに徳島でがんばってます」。